Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 21.07.2016

Anfrage Nr.: 0063/2016/FZ Anfrage von: Stadtrat Emer Anfragdatum: 13.07.2016

Betreff:

Fußball-Kleinfeld Erlenweg

Schriftliche Frage:

Warum ist das (DFB-)Kleinfeld am Erlenweg abgeschlossen und nicht allgemein zugänglich?

Antwort:

Das (DFB-) Kleinspielfeld ist eine reine Schulsportanlage, die somit auch nur für den Schulsport zur Verfügung steht.

Aufgrund des Kunstrasens (Belag des Spielfeldes) besteht eine große Gefahr im unsachgemäßen Gebrauch und/oder Vandalismus.

Der Bevölkerung stehen die öffentlichen Spielflächen zur Verfügung. In unmittelbarer Nähe des Kleinspielfeldes der Schule befinden sich die freien Anlagen/Kinderspielplätze Erlenweg, Baden-Badener-Straße und Breisacher Weg.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0063/2016/FZ . . .

00265064.doc